ETRE JEUNE AU MOYEN ORIENT

Les acteurs de solidarité internationale là-bas rencontrent les citoyens d'ici.



Echange avec Marah, 21 ans, palestinienne d'Israël, Animatrice de jeunes de l'association BALADNA

4 rendez-vous pour rencontrer une actrice de paix

• Mercredi 21 mars 19H30 « Etre Palestinien en Israël aujourd'hui »

Salle 1 du passage Emmanuel Chabrier à ST PIERRE DES CORPS

Jeudi 22 mars 19H30 Soupe partagée et témoignage de Marah

8 rue de la Bodinière - Maison St Brice à VEIGNE

Vendredi 23 mars
19h Témoignage de Marah

Salle Christ Roi, 47 rue Fosse Marine (derrière l'église) à TOURS

• Samedi 24 mars 14h Jeu « Vivre la Palestine », goûter, échanges

Espace de vie sociale (EVS) Rochepinard, 16 jardin Bouzignac à TOURS









